

KUNST IN DER KIRCHE



Weihnachts-Ausstellung / Metall-Krippen und blaue Engel 30. November 2025 bis 4. Januar 2026

Der Künstler Tallil Abdellatif, der sich Skulpteur nennt, bringt uns seine Krippen in die Matthäuskirche. Er schweißt seine Krippen aus Abfallmetall zusammen. Jede der Krippen ist ein Unikat.

Auch Engel werden in der Weihnachts-Ausstellung zu sehen sein. Er schreibt von sich «Kunst ist mein Leben. Meine Werke entstehen aus Erinnerungen, der Mensch und seine Welt stehen dabei im Zentrum.»

Vernissage	So, 30. November / nach dem Gottesdienst zum 1. Advent
Finissage	So, 4. Januar / nach dem Gottesdienst zu Neujahr
Künstler	Tallil Abdellatif / Art de métal / 2735 Bévilard
Sternenhimmel	Überarbeitet von Christian und Doré Walther
Vitrine	Engel-Sammlung Dorothea Walther
Idee/Kuratorin	Dorothea Walther / Bern
Offen	Täglich von 8 bis 18 Uhr



Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde **Matthäus** Bern und Bremgarten
www.matthaeus@refbern.ch / dorothea.walther@kunsterei.com